
 

智慧共桿應用發展委員會 

會 議 記 錄 
 

時間：07 月 12 日（四）下午 13：30-14：36 

地點：線上會議 meet.google.com/etk-rqrp-mmo 

主席：主任委員李麗玲 

參加人員：台灣昕諾飛林敬峰經理、台達電子羅景煜資深業務代表、冠大張人地

處長、光林智能葉日維處長、工研院量測中心梁瑋耘經理、聯嘉光電

楊明儒協理 

會務人員：蕭弘清秘書長、龔英男執行長、陳珮瑄專員、詹靜怡專員 

 

壹、 議題交流： 

一、 智慧燈杆標準發展現況 

1. 主任委員李麗玲：關於 CNS 5G 智慧杆系統標準-其中第 8 部電源供

應系統要求和第 9 部性能要求部分，請秘書處協助確認起草單位，

或許也可安排聯盟與該起草單位進行溝通。 

2. 台灣昕諾飛林敬峰經理：覆議李博所提關於電源的部分。LED 產業

因之前的落日計畫經驗，在這部分已有豐富的資料，若能與上述單

位進一步的溝通，或許不需要再另訂一套新的標準，對業者廠商應

較有幫助。 

二、 高雄市政府工務局養護工程處 112 年 6 月 16 日召開「5G AIoT 智慧杆

設置及管理辦法草案產業座談會」，由蕭弘清秘書長介紹草案，並分享

草案及會議紀錄資料 

1. 本草案由高雄市養護工程處委託資訊工業策進會研擬。 

2. 主任委員李麗玲：高雄市是否有建置智慧杆的時間表？ 

3. 蕭弘清秘書長：目前高雄市智慧杆的管理辦法是沿襲桃園市的作法，

主要是定點資料、用電量監督統計、故障(怠工)回報之最基礎的智

慧功能，不確定是否在時程上有具體的規劃。 

 



 

貳、 臨時動議：無。 

 

參、 簽到—視訊截圖 1/2： 



 

 

簽到—視訊截圖 2/2 
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